

*Wenn ich als Mensch
ein bisschen Güte
ein bisschen Liebe
ein bisschen Freude
ein bisschen Traurigkeit
ein bisschen Zusammenhalt ein wenig Licht
in Wahrheit und Dankbarkeit ausgestrahlt habe
so glaube ich, hat mein Leben einen Sinn gemacht.*



Unendlich traurig aber mit schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von unserem allerliebsten Papi, lieben Partner, fürsorglichen Opa und Uropa, Schwiegervater, Bruder, Onkel, Cousin, Turnkamerad und Freund.

Emil Fehr

13.04.1932–21.04.2019

Nach einem reich erfüllten Leben verstarb er nach kurzer, aber schwerer Krankheit im Alterszentrum Frohmatt im Beisein seiner Liebsten. Der Platz in der Mitte unserer Familie ist leer, aber in unseren Herzen wirst du immer weiterleben.

In Liebe und Dankbarkeit:
Heinz und Nataya Fehr-Pacharoen, Thailand
Esther und Paul Styger-Fehr
Monika und Nils Kohler-Fehr
Trudi Hauser, Partnerin
Alexandra und Oliver Thoma-Styger
mit Ari, Lou, Lio und Inti
Manuela Styger und Uwe Wenzel
Robin Kohler und Vesselina Velikova
Alina und Christopher Linhart-Kohler mit Linda
Ruedi und Claudia Fehr-Studhalter
Brigitte und Hansueli Frischknecht-Fehr
Verwandte und Anverwandte

Urnenbeisetzung am Freitag, 3. Mai 2019, um 13:30, im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Wädenswil. Abdankung anschliessend um 14:00 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil. In der Gemeinde werden keine Leidzirkulare verschickt.

Traueradresse: Esther Styger-Fehr, Weingartenstrasse 11, 8820 Wädenswil.